



Die unterzeichnende Bezirksrätin von LINKS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 27.09.2023 gemäß § 24 GO-BV folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung Penzing spricht sich für die Öffnung, bzw. das Ausnehmen aller Einbahnstraßen in Penzing für Radfahrer*innen aus.

Begründung

Die Fahrradwege in ganz Wien, und somit auch in Penzing, sind weder einheitlich noch durchgehend. Oft hören sie einfach auf und gehen auf der gegenüberliegenden Seite weiter, wenn überhaupt. Geschweige von denen, die gar nicht existieren, dabei gibt es so viel Kilometer gut ausgebaute Straßen in Penzing.

Radfahrer*innen brauchen mehr Platz in Platz, um sich sicher fortbewegen zu können. Außerdem sollte das Fortbewegen mit Rad gefördert und nicht erschwert werden. Radfahrer*innen dürfen nicht noch Umwege fahren müssen, nur weil sie nicht mitbedacht werden im Straßenverkehr.

Die Aufhebung aller Einbahnstraßen für Radfahrer*innen in Penzing erhöht Bewusstsein, Sicherheit und Platz. Des Weiteren ist eine kostengünstige, klimafreundliche Maßnahme.

Christin Spormann
Bezirksrätin